



▲ Communiqué de presse



Strasbourg, le 9 février 2015

Colloque : L'Union européenne incarne-t-elle encore l'idée européenne ?

Trois soirées successives de tables rondes et de débats du 9 au 11 février à Strasbourg.

Trois lieux de rencontres et d'échanges : Sciences Po Strasbourg, la BNU et le Palais Universitaire.

Colloque **organisé par l'association Sciences Po Forum** en partenariat avec les Jeunes Européens de Strasbourg.

▲ **Venez débattre avec nous autour des thématiques suivantes :**

Lundi 9 février 18h-20H : Sciences Po Strasbourg - amphi 324

« Qu'est-ce qu'être européen ? » : Table ronde autour de la civilisation européenne.

Mardi 10 février 18h15-20H : Auditorium de la Bibliothèque Nationale Universitaire

« L'Europe sera la somme des solutions apportées à ces crises » : Etudes des actions et réactions de l'UE face à la crise économique en Grèce et diplomatique en Ukraine.

Mercredi 11 février 18h15-20H : Salle Louis Pasteur - Palais Universitaire

Débat : « Quel avenir pour l'Union européenne ? ».

De nombreuses personnalités participeront aux débats. Parmi elles, Michel Dévoluy, Bruno Gollnisch, Yves Jégo, Jean Quatremer, Maxime Lefebvre, ...

Le colloque se terminera par un **cocktail de clôture de 20h à 21h, mercredi 11 février au Palais Universitaire.**

▲ **Contact presse / Sciences Po Strasbourg**

Catherine Amy
Responsable Communication
catherineamy@unistra.fr

tél. +33 (0) 368 858 015

Sciences Po Forum

Martial Guérin - Vice-président de Sciences Po Forum
martial.guerin@orange.fr